

WASSY

23/11/2012

Exercice grandeur nature pour les lycéens

Dans le cadre du Festival de la photo animalière à Montier, deux classes du lycée Emile-Baudot ont pu bénéficier de cette manifestation pour mettre en pratique leurs connaissances lors d'un exercice grandeur nature, en conditions réelles.

Les élèves de 1^{ère} et terminale bac pro sécurité ont d'abord rencontré les organisateurs de l'Afan. Avec ceux-ci, ils ont pris connaissance des exigences de leurs missions. Puis, pendant deux jours, jeudi 15 et vendredi 16 novembre, encadrés par leurs enseignants et l'équipe éducative, ils se sont relayés par binômes composés d'un élève de chaque classe, pour participer à assurer la sécurité des sites du Cosec, du chapiteau, de la Halle-au-Blé, de la salle Berchaire et de la Fondation Lucy-Lebon.

Sur place, ils ont veillé au bon déroulement du Festival en assurant notamment le dégagement des issues de secours, le bon stationnement, le contrôle d'accès, l'orientation et la gestion des flux des visiteurs, la protection de l'exposition. Pendant le déroulement de leurs activités, ils ont pu se rendre compte de l'impact de ce genre



Les futurs agents de sécurité ont côtoyé les professionnels et profité de leur expérience.

de manifestation. Les jeunes agents de sécurité ont ainsi côtoyé et profité des conseils des organisateurs et bénévoles, les gendarmes qui encadraient le festival, les agents de sécurité privée employés par l'Afan, les membres de la commission de sécurité ainsi que M. Pic, prestataire responsable de la sécurité incendie. Courant décembre, un bilan sera réalisé par les organisateurs et l'équipe enseignante. La signature d'une convention est prévue afin de pérenniser l'exercice.